

Aktuelle Nachrichten

07.07.2021 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Grafinger Beachvolleyball-Duo holt sich bei der Bayerischen Meisterschaft der U17 männlich die Silbermedaille](#)



Am Samstag, den 03.07.2021, fand in Mühldorf am Inn die Bayerische Meisterschaft der Beachvolleyballer in der Altersklasse U17 männlich statt. Hierbei konnten sich die für Grafing startenden Ian Schein und Kjell Schönfeld aus der Talentschmiede des TV Mömmlingen den Vizemeistertitel, hinter den Mühldorfer Fritz Vähning mit dem Holzkirchner Yannik Sambale, der ebenfalls in der Halle für den TSV Grafing spielt, sichern.

[Weiterlesen ... Grafinger Beachvolleyball-Duo holt sich bei der Bayerischen Meisterschaft der U17 männlich die Silbermedaille](#)

05.07.2021 von Markus Siegel (Kommentare: 0)

[Bayerischer Vereinsmeister U15](#)



Vergangenes Wochenende fand die Bayerische Vereinsmeisterschaft U15 auf der Beachanlage des SV Lohhof statt. Unter den 7 Mannschaften waren 2 Mannschaften des TSV Grafing vertreten. Jede Begegnung bestand aus zwei 2vs2 Spielen und einem abschließenden 4vs4, was auf den normalen Beachturnieren nicht stattfindet.

[Weiterlesen ... Bayerischer Vereinsmeister U15](#)

-

17.05.2021 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Meister!](#)



Hart erkämpfter 3:0-Erfolg in Bliesen sichert TSV-Volleyballern den zweiten Meistertitel

VON OLAF HEID (Ebersberger Zeitung, 17.05,2021)

[Weiterlesen ... Meister!](#)

-

11.05.2021 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Letzter Schritt](#)



© Lothar F.

Grafings Bundesligavolleyballer reisen zum finalen Saisonspiel nach Bliesen - bei einem Sieg steht die Zweitligameisterschaft fest.

[Weiterlesen ... Letzter Schritt](#)

-

06.05.2021 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Noch eine Woche](#)



Das finale Saisonspiel findet am 15.05. um 18:00 Uhr in Bliesen statt. Der TSV Grafing ist bereit und freut sich auf das letzte Auswärtsspiel.

[Weiterlesen ... Noch eine Woche](#)

-

23.04.2021 von Johannes Oswald (Kommentare: 0)

[Nur Zuschauer](#)



An diesem Wochenende hätte das letzte Auswärtsspiel der Saison stattfinden sollen - doch der Gegner Bliesen ist in Quarantäne und so sind die Grafinger an diesem Wochenende nur Zuschauer.

[Weiterlesen ... Nur Zuschauer](#)

Seite 3 von 120

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [1](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)

